

余野小学校だより

令和2年
11月号

夏椿

学校教育目標

「やさしく かしく たくましく」
自ら考え、生き生きと活動する
心豊かな子どもの育成

「今の自分が未来の自分を創る」 目標 × 努力 × 継続 = 夢

一年の折り返し 成長のための基盤を再確認する

4月に今年度がスタートしてから半年余りが過ぎ、一年の折り返しを迎えました。

4月のスタートにあたり次の3点を「指導の重点」として定め、常に職員一同意識しながら取り組んでまいりました。

- 学力の向上をめざす
- 豊かな心をはぐくむ
- 安全な学校生活と健やかな体をつくる

この間、月末漢字復習テストの向上、逆上がりや一輪車ができる子の増加、また図書の貸し出し数は4月の数倍になるなど、子どもたちのがんばりや成長が実感できました。

先日の職員会議で校長から先生たちにも話をしたのですが、**子どもたちの成長を支える基盤**となるのが

「学習規律」（きちんと話す・聞く、姿勢 等）

「基本的な生活習慣」（挨拶、整理整頓、言葉遣い 等） です。



学校では、今一度このあたりをしっかり見直し、後半に向けて再スタートを切っているところです。ちなみに、最近寒くなってきて？ 子どもたちの朝の挨拶が少し元気がないような気も……。

地域の皆様には日頃からしっかりお世話になっていっていますが、地域の学校として、学校・保護者・地域が一体となり子どもたちの成長を支えていきたいと思っております。あらためましてご協力よろしくお願いたします。

文化委員会による図書集会



10/21（水）に文化委員会による図書集会がありました。「たくさん本を読んでいる児童の表彰」「読み聞かせ」「クイズ」等、盛りだくさんの内容で、1年生から6年生まで皆が楽しめるように工夫されていました。会の計画・運営を通して、子どもたちは、企画力やコミュニケーション能力など社会に出て求められる力の基礎を育てています。

ところで、余野小学校で一番たくさん本を借りている児童は、9月までに88冊借りていました。

11 / 7 (土) 学習発表会に向けて



学習発表会に向けて各学年とも練習に力が入っています。

最初のうちは教室で練習をしていたのですが、10/22(木)から本番会場となる体育館での練習が始まりました。



練習の様子をみると、仕上げりまでにはまだ時間がかかりそうですが、真剣に打ち込む姿からは、期待感が感じられます。

5・6年生は講師の先生を招いて、箏の合奏に挑戦します。限られた期間の中で「さくら」「荒城の月」と2曲マスターするのは至難であり、休み時間や放課後等を使って自主練習に励んでいます。22日(木)の練習の際には、講師の先生も「短い時間の中で2曲に取り組む

のは無理かなあと感じていましたが、今日の様子を見て“やれる”という手応えを感じました。子どもたちのがんばる姿が素晴らしいです。」と。

全校児童の“前に向かおう”とする姿に、今から学習発表会当日が楽しみです。

余野小学校ホームページをご覧ください

毎月、地域の皆様には「余野小学校だより」を通して学校の様子をお伝えしていますが、これとは別に、余野小学校のホームページでも学校の様子を紹介しています。インターネットで「真庭市立余野小学校ホームページ」を検索していただくと、その中に「新着情報」という欄があり、月に数回新しい情報を掲載しています。

また、下記 URL から入れます。

<https://www.city.maniwa.lg.jp/soshiki/80/>

是非、ご覧ください。

11月の主な行事

2日(月)	天津神社秋大祭 短縮3校時 11:40 下校	19日(木)	5・6年修学旅行
3日(火)	文化の日	20日(金)	//
4日(水)	学習発表会予行	24日(火)	ディップコントロールフェック開始
7日(土)	学習発表会	26日(木)	学校保健委員会
8日(日)	P T A親子交流行事 (グランドゴルフ)	28日(土)	資源回収
		29日(日)	//

